BT-MARKT-MAGAZIN

Institut für Kinesiologie Biel-Seeland IKBS



Bild: zVg

In der Bieler Altstadt bietet das Institut für Kinesiologie Biel-Seeland IKBS seit über 25 Jahren Ausbildungsgänge in Kinesiologie, Schulmedizin und Systemarbeit an. Ergänzt wird das Angebot durch kinesiologische Einzelsitzungen, welche von den Krankenkassen kostenmässig grösstenteils übernommen werden.

Letzthin konnte das Schulleiter-Gespann seine Jubiläen feiern: Marlis Delaquis, Ausbildungsleiterin am IKBS, hat vor etwas mehr als 25 Jahren die Ausbildungsstätte gegründet; Thomas R. Allemand kann auf 20 Jahre erfolgreiche Arbeit am IKBS zurückblicken. Herzliche Gratulation den Jubilaren!

Wir freuen uns mit unserem gesamten Team auch weiterhin für Sie, liebe Leserinnen und Leser, da zu sein.

Der nächste Info-Anlass findet am Di., 07.12.2021 von 18:30-21:00 Uhr an der Schmiedengasse 14 in Biel statt (Anmeldungen erforderlich!).

www.kinesiologie-ikbs.ch | 032 322 67 65